

# Vol.2 愛徳生の自己診断

こんにちは、広報部長です。

あっという間にゴールデンウィークですね。  
生徒たちも、少しずつ新しい学年に慣れてきたように思います。  
今回は、愛徳生自身が自分たちのことをどう思っているのか、高校3年生に聞いてみました。

最初は「よくわからない」と言っていましたが、「おとなしくて、シャイ」、そして制服を着ている姿は「どこか洗練されていて、（実際はともかく）スマート」なんだそうです。

よく、「愛徳学園って、お嬢様の学校ですよ」と言われるのですが、彼女たちはどう思っているのか、気になって聞いてみました。  
そうしたら、そう思われているのは、満更でもないんだそうです。  
「そう見られていると意識することで、姿勢が良くなってマナーが良くなるんです」。

そんな風に考えていたとは知らなかったもので、これには、ちょっとびっくりしました。  
でも、「周りから思われているよりは普通の女子高生なんですよ」とも言っていました。

学校内では、みんな顔見知りでフレンドリー。

（先輩には気を遣うから、後輩に限定で？）

高校に入ると、みんな将来のことを真剣に考えているのに驚いた、という意見も。

総括すると、ちょっとシャイだけど、「マナーが良い」と思われていることにプライドを持っていて、しっかり者の普通の女子校生。  
あ、そうそう、個人差はあるので悪しからず、だそうです。

以上、広報部長からでした。